

12. Juli 2018

Luther ernennt fünf Partner zum neuen Geschäftsjahr

Köln – Durch Beschluss der Partnerversammlung bestellt die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH zum 1. Juli 2018 fünf Partner:

Neue Partner sind:

- **Stephan Finck, Leipzig**
Immobilien- und Immobilienwirtschaftsrecht
- **Lars Frohne, LL.M. (Stellenbosch, RSA), Hamburg**
Schifffahrt und Maritimes Wirtschaftsrecht
- **Christian Kuß, LL.M., Köln**
IP/IT
- **Klaus Thönißen, LL.M. (San Francisco), Essen**
Arbeitsrecht
- **Guido Wenzel, Hamburg**
Handels- und Gesellschaftsrecht

„Mit der Ernennung der neuen Partner unterstreichen wir die Anerkennung der individuellen Persönlichkeit und Leistung.“, sagt Elisabeth Lepique, Co-Managing Partner. „Außerdem sind die Partnerernennungen ein Zeichen für den Erfolg unseres Partner Development Programms. Alle fünf Partner kommen aus den eigenen Reihen.“, ergänzt Markus Sengpiel, Co-Managing Partner.

Seit 2014 fördert Luther den hauseigenen Nachwuchs im Luther Partner Development Programm: Senior Associates mit Partnerambitionen und entsprechendem Potenzial werden auf die

speziellen Herausforderungen als Partner vorbereitet und erhalten Unterstützung bei der Entwicklung eines eigenen Partner Business Case.

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln
sebastian.lorenz@luther-lawfirm.com

Dr. Sebastian Lorenz
Pressereferent
Telefon +49 221 9937 25036
Mobil +49 1520 16 25036